

Shanties bei Kaffee und Kuchen im Bürgerhaus



Nach dem großartigen Erfolg in 2011 wird der Shantychor „Die Emsmöwen“ auch in diesem Jahr zu „Shanties bei Kaffee und Kuchen“ im Bürgerhaus aufkreuzen.

Der Illusion von weitem Ozean vor Augen und Salz auf den Lippen kann man sich hingeben, wenn die „Die Emsmöwen“ am Sonntag, den 28. 10. um 15:30 Uhr die Bühne im Oelder Bürgerhaus betreten und ihr musikalisches Feuerwerk zünden. Bei Windstärken von 3–10 durchkreuzen die Emsmöwen gemeinsam mit ihren Zuhörern musikalisch die 7 Meere dieser Welt.

Mit Shanties, Döntjes und Melodien von Wolken, Wind und Wogen wird nicht nur Seefahrerromantik beschworen, sondern auch das harte Leben der Seeleute auf den Schiffen der Meere sowie die Hoffnung auf ein Wiedersehen nach oft

stürmischer und gefährvoller Fahrt. Unter der Moderation des Vorsitzenden und Bootsmannes Klaus Frieske und der musikalischen Leitung von Willi Koch werden die Emsmöwen aus ihrem reichhaltigen Programm einen bunten Liederstrauß mixen, der die Palette maritimer Melodien weitgehend abdeckt. Titel wie „Sie hieß Mary Ann, Soviel Wind und keine Segel, Santiano oder Auf nach Californio“ sollen neugierig machen auf das gesamte Programm.

Der Eintritt einschließlich Kaffee und Kuchen beträgt 12€. Karten im Vorverkauf sind im Bürgerhaus (02522/2240) und bei den Chormitgliedern erhältlich (für Oelde auch Thomas Linde 02522/4326).

Sie können darüber hinaus auch im Internet unter www.emsmoewen.de bestellt werden.